

DISONS.

Où es-tu maintenant amour de ma jeunesse
élégance et beauté que les temps ont ternie ?
Quand je venais là-bas sur l'île blanche
apprendre un quelque autre regard.

Regard tien, misère mienne de ne savoir encore
que des bribes d'idées devant tant d'injustice
ce temps me garde encore plus terrible venu
et mes mots de tristesse ne peuvent le changer.

Tu ne lui appartient plus, tu n'es que souvenir
mais j'ai toujours pour toi mon entière ferveur
après avoir subi la vaine gloire, la trahison
ne faut-il pas comme tu le disais chercher la vérité ?

Yeux doux, rieurs, ou graves tour à tour
de quoi contempler ce mirage cruel
s'en nourrir incertain du vaste sort du monde
il y avait en toi le moindre geste accompli.

Il fut ainsi, les années longues nous emportent
les actes nous séparent et nous croyons réussir
mais au-delà de toute la mémoire, la rencontre abolie
Poésie, jeunesse, amour désormais où vas-tu ?

Jean-Louis Augé.

10 Septembre 2023



